



# Cooking

## French Sentences



Find more language-learning resources on  
[johnjds.co.uk/ablas](http://johnjds.co.uk/ablas)





## English

## French



Pasta pairs well with wine and is especially good with bruschetta for an appetizer and chocolate for dessert.

Les pâtes se marient bien avec le vin et sont particulièrement bonnes avec la bruschetta pour un apéritif et le chocolat pour le dessert.



Betsy was in the kitchen, baking scones for a mid-morning snack, while the rest of us were lounging around the main room.

Betsy était dans la cuisine, cuisinant des scones pour une collation en milieu de matinée, tandis que le reste d'entre nous se prélassait dans la pièce principale.



Watch the sun set behind the mountains as you sip a nice aperitif, before enjoying a lovely barbecue.

Regardez le soleil se coucher derrière les montagnes tout en sirotant un bon apéritif, avant de profiter d'un joli barbecue.



The best utensils for cleaning a barbecue are a wire brush or crumpled tin foil.

Les meilleurs ustensiles pour nettoyer un barbecue sont une brosse métallique ou une feuille d'étain froissée.



After breakfast, they all retired to the entry room and gathered around the tree to open presents.

Après le petit-déjeuner, ils se sont tous retirés dans la salle d'entrée et se sont rassemblés autour de l'arbre pour ouvrir des cadeaux.



By the time she finished cooking supper for them, it was later than she had planned.

Au moment où elle a fini de cuisiner le souper pour eux, c'était plus tard qu'elle ne l'avait prévu.



Pushing the plate aside so the food would cool, he began slicing the rest of the roast.

Poussant l'assiette de côté pour que la nourriture refroidisse, il a commencé à trancher le reste du rôti.



We dined at a small Mexican restaurant and spent the meal discussing general topics.

Nous avons dîné dans un petit restaurant mexicain et avons passé le repas à discuter de sujets généraux.



Even a single basic recipe can be helpful as long as it holds up to experimentation and adjustments.

Même une seule recette de base peut être utile tant qu'elle résiste à l'expérimentation et aux ajustements.



Stir with a whisk until the chocolate is completely smooth.

Remuer avec un fouet jusqu'à ce que le chocolat soit complètement lisse.